



In vielen Workshops und mit Liedern und Geschichten entdecken sich die Teilnehmer als beschenkte Kinder Gottes.

02. Die Pfarrei 2 feiert festlich die Konfirmation in der Kirche. 22 Jugendliche werden in diesem Gottesdienst eingesegnet.

07. Der Jugendkreuzweg wird schon seit vielen Jahren ökumenisch gebetet. In 7 Stationen beschäftigen sich die Jugendlichen mit den Leiden Jesu und ihrer Verantwortung für die Welt.

09. Die Pfarrei 1 feiert festlich die Konfirmation in der Kirche. 16 Jugendliche werden von Pfarrer Schmidt in diesem Gottesdienst eingesegnet.

11. In einer Gemeindeversammlung im Gemeindeteil Stauf werden die Gemeinde-



glieder informiert, dass der Kirchsaal im ehemaligen Aussiedlerwohnheim nicht zu halten ist. Die Gottesdienste finden in Zukunft einmal im Monat im Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“ statt.

17. Um 5:30 ist die Kirche in Steinborn schon gut gefüllt. Die Gemeinde feiert den Auferstehungsgottesdienst mit Osterfrühstück.

28.-03. Der Frauenbund startet ins „Alte Land“ (Stade – Hamburg). Eine sehr interessante und schöne Reise.

29. Frauen aus unserer Gemeinde nehmen am Dekanatsfrauentag teil.

natsfrauentag teil.

30. Zur Jesus-Night nach Hassloch fahren 18 Jugendliche. Mit Skate-Show, 5 Bands und Kurzansprachen wird bis 1 Uhr gefeiert. Unser Mitarbeiterteam ist mit in die Organisation eingebunden.

Mai

01. Zum Tag der Arbeit findet ein Ökumenischer Gottesdienst statt. Diesmal versammelt man sich vor der Kundgebung des DGB an der Fischerhütte in Hettenleidelheim.

01. Das Singspiel „Sing, David, sing“ wird nochmals aufgeführt.

04. Grundsteinlegung des Fahrstuhls am Evang. Gemeindehaus. Fast die Hälfte des Geldes wurde über Spenden finanziert. Der Fahrstuhl wird gerne genutzt.

06. In der Grundschule Eisenberg findet der Konfirmantentag des Dekanats statt. Das Thema: „An Gott kommt keiner vorbei!“. Unser Mitarbeiterteam half bei der Organisation.

13.+15. Der Second-Hand-Frühlings-Basar lockt wieder viele Käufer und Käuferinnen nach Steinborn. Der Andrang ist diesmal nicht so groß, aber trotzdem lohnt sich die Arbeit. 1140 € können nach Sao Leopoldo für das Stra-